



Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles
Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles

MAS COLLECTION®
THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Discover the Collection on www.mas-collection.com



Villa N°8 à Eygalières

CAPACITÉ: 6 personnes

Située à quelques minutes à pied du charmant village d'Eygalières, cette maison pleine de charme de 150 m² conjugue authenticité et confort moderne. Avec ses 3 chambres, dont une spécialement pensée pour les enfants, elle est idéale pour des vacances en famille ou entre amis, dans une atmosphère paisible et élégante.

SES ATOUTS :

- Une localisation idéale à quelques minutes à pied du village d'Eygalières
- Une vue imprenable à la fois sur le Mont Ventoux et le massif des Alpilles

BATISSE PRINCIPALE : La pièce de vie principale accueille un salon cosy avec une cheminée, parfait pour les soirées douces. L'ambiance y est à la fois raffinée et chaleureuse. Une cuisine équipée, ouverte, donne directement sur l'extérieur. L'espace salle à manger, baigné de lumière, invite à la convivialité. Les pièces à vivre s'ouvrent sur une grande terrasse, parfaite pour profiter pleinement du jardin typiquement méditerranéen.

Accessible par quelques marches à ce même niveau, la chambre principale, véritable suite parentale, offre un espace paisible, avec sa salle de bain attenante et son atmosphère élégante.

Accessible par quelques marches en contrebas du salon, deux chambres au calme offrent un accès direct au jardin. L'une d'elles, aménagée en suite parentale, bénéficie de sa propre salle de bain. L'autre chambre est plus destinée pour les enfants.

LE JARDIN : Entouré de végétations méditerranéennes, ce jardin intimiste de 1500 m² est un véritable cocon. Une piscine discrètement intégrée au décor invite à la baignade, tandis que plusieurs coins de relaxation vous permettent de profiter de la douceur provençale à tout moment de la journée.

La fontaine ancienne ajoute une touche de poésie. Ce petit paradis est parfait pour se reconnecter à l'essentiel et savourer chaque instant.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 6 guests

Located just a few minutes walk from the charming village of Eygalières, this delightful home of 150 sq.m. perfectly blends authentic charm with modern comfort. With its 3 bedrooms, including one designed especially for children, it's ideal for a family getaway or a relaxing holiday with friends, in a peaceful and stylish setting.

HIGHLIGHTS:

- Prime location just steps from the heart of Eygalières
- Stunning views of both Mont Ventoux and the Alpilles mountains

MAIN HOUSE: The main living area features a cozy lounge with a fireplace—perfect for quiet, comfortable evenings. The atmosphere is both refined and welcoming. The open-plan kitchen is fully equipped and opens directly onto the outdoors. A light-filled dining area invites warm, shared meals. The living spaces open onto a spacious terrace, ideal for enjoying the beautifully landscaped Mediterranean garden.

Just a few steps down on the same level, the master bedroom is a true suite, offering a peaceful retreat with an en-suite bathroom and elegant ambiance.

A few steps below the main living room, two quiet bedrooms open directly onto the garden. One of them, arranged as a second master suite, comes with its own bathroom. The third bedroom is better suited for children.

THE GARDEN: Surrounded by Mediterranean plants and greenery, the garden of 1 500 sq.m. is a true haven of peace. A discreetly placed swimming pool invites you to take a refreshing dip, while several cozy lounging areas let you soak up the Provençal sun throughout the day.

An old stone fountain adds a poetic touch. This little corner of paradise is perfect for slowing down, reconnecting, and enjoying every moment.